

Tips online vom 17.11.2025

## Rohrbacher Musikkapellen erspielten sich 18 Goldene und fünf Silberne

ROHRBACH-BERG. Blasmusik auf höchstem Niveau ließen Rohrbachs Musikkapellen wieder bei der diesjährigen Konzertwertung in Lembach erklingen. 23 Vereine, davon 20 aus dem Bezirk, holten insgesamt 18 Mal Gold und fünfmal Silber.



Die Konzertwertung gilt im Oberösterreichischen Blasmusikwesen nicht als Wettbewerb, sondern als wertvolle Fort- und Weiterbildung für die teilnehmenden Kapellen. Entsprechend standen faire Beurteilung sowie konstruktives, motivierendes Feedback im Mittelpunkt.

### Kirchberger Festspiele

Für eine hochkarätige Bewertung sorgte eine erfahrene Jury unter dem Vorsitz von Andreas Simbeni, Gerald Karl sowie dem Präsidenten des OÖBV, Hermann Pumberger.

Nachdem der Musikverein Kirchberg bereits im Juni das Bezirksmusikfest ausgerichtet hatte, unterstützten die Musiker nun auch die Organisation der Konzertwertung maßgeblich und trugen damit wesentlich zum gelungenen Ablauf der Veranstaltung bei.

Das nächste Bezirksmusikfest findet 2026 in Helfenberg statt